
Interrogazione n. 591
presentata in data 22 novembre 2006
a iniziativa del Consigliere Bugaro
“Trasporto pubblico di Ancona”
a risposta orale

Con la presente il sottoscritto Consigliere
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se risponde al vero che nel comporre il prossimo
bilancio di previsione per il 2007, il Comune di Ancona d’intesa con il vertice della Società
Conerobus, a seguito di una riunione tenutasi nei giorni scorsi tra le parti, ha previsto:
1) un taglio nei trasferimenti dal Comune di Ancona a Conerobus di 620.000,00;
2) la riduzione di n. 20 unità nella pianta organica impiegata fino ad ora per tale servizio;
3) una diminuzione del servizio erogato alla cittadinanza di Ancona da parte di Conerobus causato

dal minor impegno economico profuso dal Comune.


